

## ¡Un momento aquí!

¿Qué es la vida, pero un momento, un momento para descubrir, escuchar, comprender, entender que Dios está llegando a nosotros en el amor a través de Jesucristo. En Cristo tenemos la vida real, tenemos la eternidad, tenemos el perdón, tenemos la aceptación. Este es el evangelio, el amor de Dios, llegar a la humanidad. Todos tenemos un momento para escuchar y decidir. En ese momento nos pasamos toda la vida en la tierra parece ser un largo tiempo, pero en realidad, ¿cuánto tiempo es? Medimos contra nosotros mismos y pensar en 80 a 100 años es mucho tiempo para vivir. ¿Qué es un tiempo para vivir? Moisés vivió 120 años (Dt. 34:7) así que lo que es nuestro 80 años en comparación? Abraham vivió 175 años (Gén. 25:7) y su padre Taré vivió 205 años (Gén. 11:32). Cuando pensamos en Noé y sus hijos en el arca que pensamos de sus hijos mucho más joven de lo que eran, Sem fue de 98 años de edad el año de la inundación (Gen.11: 10). Padre de Noé, murió joven, a la edad de 777 años (Génesis 5:31) y Noé vivió 950 años (Génesis 9:29). Todos los que de Adán a Noé, excepto Enoc, que Dios se hizo y él no era más (Génesis 5:24), vivió de 777 años a 969 años. Nuestra existencia fango hoy de 80 a 100 años no es nada en comparación con ellos, pero el nuestro es un tiempo corto. Entonces, ¿qué es esta vida pasamos éter en la alegría o tristeza, alegría o dolor, el triunfo o la derrota. Estas son las cosas que parecen dar la longitud de la vida. Vivimos día a día en una u otra manera en esta tierra y consideramos que nuestra vida a ser un largo tiempo, sin embargo, no lo es. El científico nos dice que hay árboles en esta tierra que son más de 4000 años, esto hace que nuestra vida parece aún más corto si se compara con ellos. Dios dice que para él un día es como mil años y mil años como un día. Dios no está restringido o regulado por el tiempo como nosotros, Él está fuera de tiempo, no tiene dominio sobre él. Dios está en la continua ahora. Es difícil no considerar el tiempo que influyen en nuestras vidas como Dios, pero también es libre de ella. Cuando Dios no se realiza por el tiempo lo que es nuestro 80 a 100 años de vida? Cuando empezamos a pensar en Dios, de la eternidad, del cielo, podemos comenzar a preguntarse por qué existe aún la necesidad de esta vida que vivimos en la tierra? Podemos empezar a pensar que de alguna manera Dios puede que nos han llevado desde la creación hasta el cielo. ¿Por qué debemos pasar en esta vida en la tierra, lo que puede ser su finalidad atrapado aquí, en entre la creación y el cielo, el tiempo desde nuestro nacimiento hasta nuestra muerte?

¿Alguna vez has tenido la oportunidad de participar en una organización, un club o algo especial y los responsables presentó los detalles de la oportunidad, los beneficios y los requisitos de su parte para afiliarse o inscribirse? Después de todo esto fue presentado a todos los que a veces se le da sólo un momento para decidir, para hacer su elección, a participar o para dejarla pasar. Esto es lo que nuestra vida es, sólo un momento aquí. Mientras puede parecer que es sólo un momento de elegir. Se trata de toda una vida todavía un momento para en algún momento de escuchar el evangelio, que se dice que Dios nos ama y está llegando a nosotros en el amor. Tenemos que hacer una elección para llevar a su mano de amor que se ofrece o se pasa por el frío de corazón, rebelde, apartándose de él o se niegue a creer que Él existe. Nosotros, cada uno de nosotros, tiene que tomar una decisión y que Dios nos da un momento para la fabricación o la mente. Sí, es toda una vida, sino a Dios que está fuera del tiempo es sólo un momento antes que el resto de nuestras vidas. Si ni siquiera podemos empezar a comprender lo que es como la eternidad, entonces, cuando pensamos en nuestra vida en esta tierra que se convierte en sólo un momento. Tenemos que estar agradecidos de que Dios ha dado a cada persona un momento para escuchar lo que nos ofrece en Jesucristo, sobre la vida real, acerca de la eternidad, sobre el perdón, sobre la aceptación, para escuchar el evangelio y hacer la elección antes de que comience la eternidad. He hecho esa elección, ¿verdad? Una vida parece mucho, pero es sólo un momento para decidir. Haga su elección, así, va a durar para toda la eternidad.